

Béatrice

8 novembre 2018

Correspondance

Lettre à une personne choisie

Chère Gilles,

Je ne résiste pas au plaisir de vous écrire, tellement j'ai aimé votre dernier film.

J'ose vous dire que je suis vraiment fière de ces purs moments de bonheur que j'ai vécus grâce à vous.

Il y a de quoi être fier du cinéma français.

Pourtant, je vous avoue que j'avais peur de subir une comédie lourdingue, un peubeauf.

Votre film est un feu d'artifice de mise en scène, de jeux d'acteurs, de bienveillance envers les êtres affaiblis par la dureté de la vie. Vous avez réussi à utiliser la fragilité de vos personnages, que vos acteurs incarnent si bien. Vous ne les jugez pas, malgré leur dérive, quand la fontaine est vide. On se croit au bout du rouleau, on ne croit plus en rien, et puis un projet d'équipe fait revivre la confiance en soi.

Certains de vos personnages pensent qu'il n'y en aura plus, oui, il n'y aura plus de moments magiques dans leur vie. Vous nous prouvez le contraire.

C'est pourquoi je vous remercie du fond du cœur.

En espérant vous rencontrer un jour,

Bien à vous,

Béatrice

Béatrice